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В докладе 20-го Всекитайского 
съезда Коммунистической пар-
тии Китая было отмечено, что 
«Китай всегда придерживается 
внешней политики, нацелен-
ной на поддержание мира во 
всем мире, содействие обще-
му развитию и построение 
сообщества единой судьбы 
человечества». Построение 
сообщества единой судьбы 
человечества является важной 
частью Идеи Си Цзиньпина 
о дипломатии и Идеи Си Цзинь-
пина социализма с китайской 
спецификой новой эпохи, 
и также является планом руко-
водства Китая по содействию 
прогрессу человеческого 
общества и мирного развития, 
нацеленным на общее благо-
получие всего человечества.   

 В 2013 году в ходе своего 
визита в Россию Генеральный 
секретарь Си Цзиньпин впервые 
выдвинул концепцию сообще-
ства единой судьбы челове-
чества, отметив, что «люди все 
больше становятся сообществом 
с единой судьбой, в котором ты 
видишь в себе меня, а я вижу в 
себе тебя». С тех пор содержание 
концепции было более глубоко 
изложено на различных между-
народных мероприятиях. Целью 
построения сообщества единой 
судьбы человечества является 
содействие в создании прочного 
мира, всеобщей безопасности, 
общего процветания, открытости 
и терпимости, чистого и прекрас-
ного мира; основополагающим 
методом - содействие построе-

нию нового типа международ-
ных отношений, основанных 
на взаимном уважении, взаи-
мовыгодном сотрудничестве, 
справедливости и беспристраст-
ности; способом - осуществление 
инициативы по глобальному 
развитию и инициативы в об-
ласти глобальной безопасности; 
при всем этом концепция следует 
общечеловеческим ценностям 
мира, развития, честности, право-
судия, демократии и свободы. 
Стоит отметить, что концепция 
сообщества единой судьбы че-
ловечества отражена не только в 
«Уставе Коммунистической пар-
тии Китая» и «Конституции Ки-
тайской Народной Республики», 
но и неоднократно включалась 
во многие резолюции Органи-
зации Объединенных Наций и 
была признана в международ-
ном сообществе большинством 
стран и народов.

Китай является не только 
инициатором концепции, а также 
наряду с этим ее активным ис-
полнителем и вкладчиком в ее 
реализацию. После 18-го съезда 
КПК в 2012 году Китай непре-
рывно расширял свою откры-
тость внешнему миру и добился 
исторических результатов. Китай 
стал крупнейшим торговым 
партнером более чем 120 стран 
и регионов, подписал более 200 
документов о сотрудничестве 
со 149 странами и 32 междуна-
родными организациями в рам-
ках совместного строительства 
инициативы «Один пояс, один 
путь». Грузовые поезда «Китай-
Европа» обеспечивают логи-

стику 180 городов в 23 странах 
Европы, а средний уровень вкла-
да экономического роста Китая 
в мировой экономический рост 
превышает 30%. Также Китай 
объявил, что будет стремиться к 
2030 году достичь пика выбросов 
углерода, а к 2060 году выйти на 
углеродную нейтральность и ак-
тивно продвигать строительство 
«Зеленого Шелкового пути». 
Благодаря своему собственному 
развитию Китай привнес огром-
ные возможности и мощности в 
развитие всего мира.                     

В настоящее время эпидемия 
COVID-19 продолжает стагни-
ровать, уязвимость мировой 

экономики стала более явной, 
геополитическая ситуация оста-
ется напряженной, проявляется 
серьезная нехватка глобального 
управления, а многочисленные 
кризисы, такие как продоволь-
ственный и энергетический, 
наслаиваются друг на друга, что 
вызывает серьезные проблемы 
в развитии человеческого потен-
циала. Перед лицом глобальных, 
вековых и исторических измене-
ний сообщество единой судьбы 
человечества ответило на во-
просы, которые тревожат мир 
на сегодняшний день, отражая 
серьезные ожидания и общие 
требования большинства стран 

и народов в международном со-
обществе в отношении мирного 
развития. В прошлом месяце на 
саммите G20 Генеральный секре-
тарь Си Цзиньпин отметил, что 
все страны должны осознавать 
важность сообщества единой 
судьбы человечества, выступать 
за мир, развитие и взаимовы-
годное сотрудничество, чтобы 
единство заменило раскол, со-
трудничество заменило кон-
фронтацию, а инклюзивность 
заменила эксклюзивность. И 
только так мы сможем совместно 
решить главный вопрос нашей 
современности - «что не так с 
миром и что необходимо де-

лать в нынешней ситуации». Нам 
необходимо вместе преодолеть 
трудности и создать совместное 
лучшее будущее. Также на встре-
че АТЭС Си Цзиньпин предложил 
три основных пути: «путь мир-
ного развития, путь открытости 
и инклюзивности и путь соли-
дарности», продемонстрировав 
ответственность и образцовую 
роль Китая как крупной держа-
вы, которая готова совместно с 
другими странами разрешить 
вопрос времени и построить 
прекрасный мир.                

В докладе 20-го съезда КПК 
было отмечено, что построение 

сообщества единой судьбы чело-
вечества – это будущее для всех 
народов мира. Развитие Китая в 
высшей степени связано с раз-
витием всего мира. 

Китай твердо проводит неза-
висимую и мирную внешнюю 
политику, всегда определяет 
свою позицию и политику, осно-
вываясь на существе самого дела, 
поддерживает основные нормы 
международных отношений, 
поддерживает международную 
честность и справедливость, 
решительно выступает против 
всех форм гегемонизма и си-
ловой политики, противостоит 
менталитету холодной войны, 
вмешательству во внутренние 
дела других стран и двойных 
стандартов.   

Китай привержен развитию 
дружественного сотрудничества 
с другими странами на основе 
«Пяти принципов мирного со-
существования», способствует 
построению международных 
отношений нового типа, углуб-
ляет и расширяет глобальное 
партнерство на основе равенства, 
открытости и сотрудничества и 
стремится к сближению интере-
сов с другими странами. 

Китай привержен своей ос-
новополагающей национальной 
политике открытости внешнему 
миру и твердо придерживается 
стратегии открытости, осно-
ванной на взаимной выгоде и 
взаимном выигрыше, неуклонно 
продолжает предоставлять миру 
новые возможности за счет ново-
го развития Китая и способствует 
построению мировой экономки 

открытого типа, чтобы приносить 
еще больше благ народам всех 
стран.       

Китай активно участвует в ре-
формировании и строительстве 
системы глобального управ-
ления, исполняет на практике 
концепцию глобального управ-
ления, основанную на взаим-
ных консультациях, совместном 
строительстве и совместном 
использовании, придерживается 
истинной многосторонности, 
способствует демократизации 
международных отношений и 
продвигает глобальное управ-
ление в более справедливом и 
разумном направлении развития. 

Китай совместно с остальны-
ми странами продвигает обще-
человеческие ценности мира, 
развития, честности, справедли-
вости, демократии и свободы, 
способствует укреплению друж-
бы и более тесных связей между 
народами всех стран, уважает 
разнообразие мировых цивили-
заций, углубляет культурные и 
образовательные обмены, а так-
же укрепляет взаимопонимание 
и доверие между странами.

Заглядывая в наступающий 
год, Китай будет высоко держать 
знамя построения сообщества 
единой судьбы человечества, 
всесторонне продвигать дипло-
матию великой державы с китай-
ской спецификой и сплоченно 
работать с народами всего мира, 
чтобы создать лучшее будущее 
для человечества.  

Ван ТУН, 
и.о. Генконсула

Совместно создать лучшее будущее для человечества

 зрительный зал (208 мест)
 кафе 
 антикафе 
 служебные помещения

2
этаж

ЦЕНТР КУЛЬТУРНОГО РАЗВИТИЯ в Каменске-Уральском

стоимость

390,5 
млн рублей

 два хореографических зала 
с раздевалками и душевыми 

 видеостудия 
 студия звукозаписи 
 вокальная студия, классы

1
этаж

срок завершения 

15.12.2023
зрительный зал (208 мест)срок завершения 
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( НАШИ УСПЕХИ )

«Облгазету» 

отметили на областном 

экологическом конкурсе

Журналисты «Областной газеты» Юлия Бабушкина
и Ольга Белоусова заняли третье место в областном 
конкурсе материалов «За чистоту вокруг». Его проводил 
региональный оператор по обращению с твердыми 
коммунальными отходами в Екатеринбурге и Восточной 
зоне Свердловской области – ЕМУП «Спецавтобаза». 
Церемония награждения прошла вчера в Доме 
журналистов. 

Участие в конкурсе приняли представители СМИ из 
Талицы, Камышлова, Артемовского, Березовского, Верхней 
Пышмы, Байкаловского района и Екатеринбурга. Всего – 
22 работы в шести номинациях: «Новые решения в сборе и 
сортировке отходов»; «Обращение с отходами. Проблемы и 
решения»; «Вместе за чистоту и порядок»; «Особое внимание»; 
«Разумное потребление»; «Мы и мусор. Блогеры».

– Мы рады, что в нашем конкурсе участвуют журналисты 
из разных территорий. Освещая тему обращения с отходами, 
мы вместе способствуем тому, что всё большее число людей 
практикуют осознанное потребление, начинает сортировать 
мусор. Здорово, что эта тема привлекает и блогеров: подростки 
и молодёжь сегодня часто ориентируются на них, – сказала на 
встрече с журналистами директор «Спецавтобазы» Наталья 
Зубова. 

Материал Юлии Бабушкиной и Ольги Белоусовой под 
названием «Разделяй и выбрасывай», опубликованный в 
апреле 2022 года, об эксперименте по раздельному сбору 
мусора в свердловских муниципалитетах был отмечен в 
номинации «Новые решения в сборе и сортировке отходов». 
Сотрудники редакции получили дипломы и подарки. 
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Юлия Бабушкина (справа) с директором «Спецавтобазы» 
Натальей Зубовой

( НОВЫЙ ГОД )

Ледовый городок в Екатеринбурге 

готов на 70 процентов

В уральской столице, на площади 1905 года, уже 
установлены горки и часть ледовых скульптур, а также 
аттракционы и ярмарочные домики. Как сообщает пресс-
служба мэрии Екатеринбурга, главный ледовый городок 
региона готов на две трети. 

Темой городка стал 300-летний юбилей Екатеринбурга, 
который будет отмечаться в 2023 году. На площади появилась 
ледяная репродукция первой екатеринбургской крепости – 
самый масштабный элемент городка.  

Городок украшает живая ель высотой почти 28 метров, 
идет работа по установке ледяного основания и иллюминации. 
В городке вновь пройдет конкурс ледовой скульптуры 
«Европа-Азия», работы мастеров будут посвящены сказам 
Павла Бажова и произведениям Дмитрия Мамина-
Сибиряка. Первые персонажи уже появились на площади. 

На территории городка будут работать фотозоны, 
аттракционы, торговые точки. Открытие городка состоится 
30 декабря в 17:00, он проработает до 15 января. 

Юлия БАБУШКИНА

Каменск-Уральский 
получил своё
Благодаря поддержке федерации и региона в третьем по величине свердловском городе 
будут реализованы уникальные проекты

Так по проекту выглядит каменский «трилистник» – новое культурно-досуговое учреждение, аналогов которому в городе нет

В 2023 год Каменск-
Уральский городской 
округ входит с бюджетом 
развития. Его общий 
объем доходов составит 
7,7 млрд рублей – сразу 
на миллиард больше, чем 
было в 2022-м. Городскую 
казну удалось существенно 
пополнить за счет 
участия муниципалитета 
в федеральных и 
областных программах. 
Благодаря этому местные 
власти планируют 
реализовать ряд крупных 
инфраструктурных 
проектов в сфере ЖКХ, 
культуры, спорта. 
ТОП-3 проектов – 
в материале «ОГ». 

– В 2023 году более 70 про-
центов местного бюджета бу-
дет направлено на нужды об-
разования, социальной по-
литики, культуры и спорта, 
также на развитие дорожно-
транспортной сети, – расска-
зал глава муниципалитета 
Алексей Герасимов.

В частности, в городе бла-
гоустроят несколько обще-
ственных пространств (тре-
тий этап набережной, Бай-
новский сад, площадка у ДК 
«Металлург» и т. д.), построят 
стадион у школы №21, про-
должат капремонт Дворца 
спорта «Металлист» и Детско-
го культурного центра. Пла-
нируется ввести в эксплуата-
цию две котельные и доро-
гу по улице Героев Отечества, 
завершить проектирование 
дублера Байновского моста 
(см. «ОГ» №232 от 16.12.2022), 
возвести стелу «Город трудо-
вой доблести» (это звание 
город получил в 2021 году по 
указу президента РФ – Прим. 
авт.) и облагородить терри-
торию вокруг нее. 

В случаях, когда речь идет 
о новых объектах, будут ис-
пользоваться в основном 
отечественные материалы, 
в том числе выпускаемые 
на каменских предприяти-
ях, что в сегодняшней эконо-
мической ситуации особен-
но важно, подчеркнул мэр. 
В бюджете предусмотрены 
средства и на ремонт улич-
ного освещения, и на отсе-
ление граждан из аварийно-
го жилья, и на меры социаль-
ной поддержки семьям мо-
билизованных. 

Самые крупные проек-
ты Каменска – Центр бокса, 
Центр культурного развития 
и вторая ветка Нижне-Сы-
сертского водовода. По сло-
вам жителей, они уникальны 

для муниципалитета. Центр 
бокса и Центр культурно-
го развития уже строятся, от-
крыть их планируется в 2023 
году. Работы по водоводу то-
же начались, но ввиду боль-
шой протяженности объекта 
будут завершены в 2025 году. 

Общая стоимость 

объектов 

превышает три 

миллиарда рублей.

Центр культурного 
развития –

390,5
млн рублей

Объект начали строить ле-
том 2022 года в рамках нацпро-
екта «Культура». По контракту 
подрядчик должен сдать его 
к декабрю 2023-го. Новый со-
циальный объект по форме 
будет напоминать трилист-
ник. Первый блок здания уже 
построен, сейчас строятся вто-
рой и третий блоки. 

– Это будет учреждение 
культурно-досугового типа. 
То, что мы называем Дворцом 
культуры, только более ком-
пактным, – говорит началь-
ник управления культуры Ка-
менска-Уральского Светлана 
Казанцева. – В центре будет 
современный концертный 
зал на 200 мест, два хореогра-
фических класса, выставоч-
ное пространство, кабинеты 
разных студий и кружков. Бу-
дут работать два кафе.

Южный микрорайон, 
где строится центр, – новый 
и активно развивающий-
ся. Там вводятся в эксплуата-
цию многоквартирные дома, 
и количество жителей рас-
тет ежегодно. Новый социаль-
ный объект однозначно ста-
нет местом притяжения лю-
дей – в этом микрорайоне он 
очень востребован, отмечают 
в управлении. 

Центр бокса – 

476 
млн рублей

Четырехэтажное здание 
с полукруглым фасадом на-
чали возводить в 2021 году, 

в том же «Южном». Как пояс-
нили в пресс-службе мэрии, 
в микрорайоне в свободном 
доступе для жителей был 
только один спортивный 
объект – стадион при шко-
ле №34. Для горожан, жела-
ющих заниматься физкуль-
турой и спортом, этого было 
недостаточно. Новый спорт-
комплекс позволит решить 
эту проблему.

Как сообщили в мэрии, 
воплотить в жизнь масштаб-
ный проект удалось благода-
ря участию города в нацпро-
екте «Демография». В Цен-
тре появится зал-арена с по-
садочными местами, шесть 
рингов для тренировок, ме-
дицинский кабинет и СПА-
центр, конференц-зал и ка-
фе. Здесь будут развивать 
сразу несколько видов спор-
та: бокс (как доминанта), 
дзюдо, кикбоксинг, кара-
тэ, тхэквондо, джиу-джитсу, 
греко-римскую борьбу. Учи-
тывая, что Центр располага-
ется вблизи школы, детско-
го сада, благоустроенных об-
щественных пространств и 
вышеупомянутого Центра 
культурного развития, он бу-
дет востребован у населения. 

– Здесь смогут занимать-
ся и профессионалы, и лю-

бители разных возрастов, – 
говорит начальник городско-
го управления по физкульту-
ре и спорту Павел Гиматов. – 
Спорткомплекс также пред-
назначен для проведения 
соревнований различного 
уровня, мероприятий по по-
вышению квалификации су-
дей, тренеров и менеджеров. 

Сегодня Центр бокса уже 
построен, подрядчики завер-
шают чистовую отделку по-
мещений и монтаж инже-
нерных сетей. Весной 2023 
года в учреждении начнут 
тренироваться спортсмены.

Водовод – 

2,3 
млрд рублей

С 1987 года Каменск-
Уральский получает питье-
вую воду из Нижне-Сысерт-
ского водохранилища по во-
доводу протяженностью бо-
лее 50 километров. За 35 лет 
водопропускные трубы се-
рьезно износились. В итоге, 
количество аварий, как рас-
сказали в городском Водо-
канале, стало просто зашка-
ливать – в особенности на 

участках вблизи линий элек-
тропередач и железной до-
роги.

Чтобы не допустить ком-
мунального коллапса, адми-
нистрация муниципалите-
та приняла решение постро-
ить вторую «нитку» водово-
да. В 2019 году город вошел в 
госпрограмму «Развитие жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства и повышение энер-
гетической эффективности 
в Свердловской области». 

– Очень своевременно все 
произошло: еще бы год-два, 
и аварийные участки первой 
«нитки» уже не подлежали 
бы ремонту, и город мог бы 
остаться практически полно-
стью без питьевой воды. Учи-
тывая, что в Каменске про-
живает более 160 тысяч че-
ловек, представьте себе мас-
штаб проблемы, – сказал ге-
неральный директор АО «Во-
доканал КУ» Сергей Глазу-
нов. 

Первый этап строитель-
ства уже завершен: более 26 
километров второй ветки во-
довода проложено по терри-
тории Каменского района. 
Диаметр трубопровода со-
ставил 900 мм (то есть, прак-
тически метр). 

В этом году стартовал 

второй этап: 

подрядчики сделали 

четыре километра 

водовода. 

Еще порядка 

20 километров 

им предстоит 

проложить 

до 2025 года.

Как сообщает пресс-служба 
мэрии, строителей ждут три 
сложных перехода через ре-
ки, где придется использовать 
метод горизонтального буре-
ния. 

Средства на проведение 
работ в бюджете муниципа-
литета предусмотрены. Про-
ект находится на особом кон-
троле в областном министер-
стве энергетики и ЖКХ, под-
черкнул глава ведомства Ни-
колай Смирнов. 

Юлия БАБУШКИНА


